

5. Platz zum Abschluß

(SGN/AM) persönliche Bestleistung für Jeremy-Lee Barth

Beim abschließenden Turnier in der Bezirksliga U14 auf der neutralen Bahn in Hohenstein-Ernstthal konnten die Nachwuchskegler der SG Neptun Markneukirchen ihren 6. Tabellenplatz zwar nicht mehr verbessern, aber mit guten 1228 Punkten belegten sie den 5. Turnierplatz und lagen mit nur 6 Punkten Rückstand knapp hinter dem viertplatzierten aus Mittweida. Für Markneukirchen startete Laura Stark mit sehr guten 342 Punkten ins Turnier. Ihr folgte Lucy Ullsperger mit 296 Punkten. Der jüngste Starter des gesamten Turniers war Nico Ullsperger. Er erspielte 239 Punkte für die Musikstädter. Abschließend stellte Schlußstarter Jeremy-Lee Barth mit tollen 353 Punkten eine persönliche Bestleistung auf.

An der Spitze der Tabelle ging es zwischen Tabellenführer Fraureuth (39P) und Bernsbach (38P) noch einmal sehr spannend zu. Bernsbach holte sich mit 1471 Punkten den Tagessieg vor Fraureuth (1464 P.), Rodewisch (1247 P.), Mittweida (1234 P.), Markneukirchen (1228 P.) und Plauen (1195 P.).

Durch ihren Sieg konnten die Bernsbacher in der Abschlußtabelle noch auf Fraureuth aufschließen. Beide hatten 44 Punkte. Durch die bessere Leistung in den beiden neutralen Turnieren der Saison setzte sich Bernsbach durch und wurde somit Sieger in der Bezirksliga U14. Hinter diesen beiden favorisierten Mannschaften holte sich Rodewisch mit 25 Punkten den 3. Platz gefolgt von Plauen (21P), Mittweida (19P) und Markneukirchen (15P).

Für die junge Markneukirchner Mannschaft diente diese erste Saison in der Bezirksliga zum Erfahrung sammeln. Mit einigen persönlichen Bestleistung konnten die jungen Kegler der SG Neptun Markneukirchen ihre gewachsene Wettkampferfahrung unter Beweis stellen, um in der nächsten Saison um einen Platz im Mittelfeld kämpfen zu können.

Annette Masur